

Internacional de la Educación América Latina. Reporte de Coyuntura.

Recopilado el 18 de agosto del 2020.

Encuentre y descargue el todos los reportes de coyuntura diarios realizados por la oficina regional de la Internacional de la Educación América Latina en el siguiente link: http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana

Argentina. Covid19. Casos: 299126 Muertes: 5877

Página 12. Reforma Judicial: nueva jornada de debate con 16 expositores en el Senado El Senado continuará esta semana con el debate por la reforma judicial que propone el Gobierno. Este martes ,16 nuevos especialistas se presentarán en el plenario de comisiones de Asuntos Constitucionales y Justicia y Asuntos Penales para dar su mirada sobre el tema. Se espera que esta sea la última jornada de expositores, y en el Frente de Todos se ilusionan con darle media sanción el 26 de agosto. La reunión informativa de este martes será la quinta en el marco de la discusión para modificar la justicia federal. En los encuentros anteriores, se presentaron magistrados, sindicalistas y expertos en el derecho que manifestaron distintas posturas, a favor y en contra, de la iniciativa del Gobierno. Sin embargo, con el correr de las semanas se vio un consenso en la mayoría de los expositores en que el Poder Judicial necesita un cambio en su funcionamiento.

Entre los expositores de este martes estará el fiscal de la Cámara Federal de Casación Penal, Javier De Luca, que se manifestó a favor de la iniciativa y rechazó el planteo de "anticonstitucional" que señala una parte de la oposición. También participarán del debate el ex juez de la Cámara Federal Carlos Rozanski, también a favor. Estará el presidente del Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires, Máximo Fonrouge (que ya anunció su rechazo a esta iniciativa), y el ex juez del Tribunal Oral en lo Criminal 3 Miguel Caminos, que renunció en febrero para evitar que se le recortará su jubilación de privilegio. En representación del Colectivo Nacional de Abogadas y Abogados querellantes en causas por crímenes de lesa humanidad, estará Pablo Llonto.



https://www.pagina12.com.ar/285636-reforma-judicial-nueva-jornada-de-debate-con-16-expositores-

Bolivia. Covid19. Casos: 101223 Muertes: 4123

El País. La muerte de la hermana de Evo Morales por coronavirus profundiza la división política en Bolivia

La muerte por la covid-19 de la hermana mayor del expresidente Evo Morales, Esther Morales de Willacarani, a los 70 años, en la ciudad de Oruro, ha provocado una nueva polémica entre los seguidores y los detractores del líder boliviano. "Por qué tanto odio, racismo y persecución política que me impiden ver, por última vez, a mi única hermana. Para mí, Esther fue mi madre. La historia juzgará", escribió Evo Morales en uno de los varios tuits que dedicó al fallecimiento. El político se encuentra exiliado en Argentina. El Gobierno de la presidenta interina Jeanine Áñez –que le expresó sus condolencias – le ha iniciado media docena de procesos judiciales que le impiden retornar al país. Otros rivales políticos de Morales, aunque lamentando su pérdida, le recordaron que ellos tampoco pudieron acompañar los entierros de sus parientes cuando estaban exiliados o arraigados en Bolivia bajo su Gobierno. Los principales periódicos bolivianos, como El Deber y Página Siete, publicaron que Esther murió porque los centros médicos donde podría haber recibido terapia intensiva carecían de oxígeno a causa de los bloqueos de carreteras que se realizaron la semana pasada, en rechazo a la postergación de las elecciones, pero esa información no ha podido ser verificada. Estas protestas fueron protagonizadas por los sindicatos pertenecientes o vinculados al Movimiento al Socialismo (MAS), el partido de Morales.

"Quemaron su casa buscando matarla, la insultaron toda la vida, y ahora que finalmente murió le dicen que descanse en paz, pero no dejan de repetir que murió por culpa de su hermano, porque en realidad no quieren que descanse en paz, quieren seguir humillándola de muerta como lo hicieron en vida", escribió José Daniel Llorenti, uno de los seguidores de Morales con gran visibilidad en las redes. Otros militantes del MAS recordaron que las unidades de terapia intensiva están saturadas desde mucho antes de las protestas.

https://elpais.com/sociedad/2020-08-18/la-muerte-de-la-hermana-de-evo-morales-por-coronavirus-profundiza-la-division-politica-en-bolivia.html



Brasil. Covid19. Casos: 3359570 Muertes: 108536

DW. Aborto en niña de diez años desata furia de evangélicos en Brasil

El caso de una niña del estado de Espírito Santo, en el sureste de Brasil, a quien se le permitió abortar de manera legal, provocó protestas y reacciones que llegaron al insulto hacia la víctima, por parte de evangélicos y otros grupos cristianos pentecostales. Manifestantes de esas iglesias se reunieron frente a un hospital para evitar que a la niña violada le fuera practicado el aborto legal, según el diario "Estado de São Paulo". Anteriormente, el tribunal de Espírito Santo había permitido el procedimiento, porque la vida de la niña estaba en peligro.

Según la ley brasileña, la interrupción del embarazo solo se permite después de una violación y si la vida de la madre corre riesgo. Por lo general, estos casos se tratan en discreción absoluta. Sin embargo, en este caso se hicieron públicos los datos de la niña, que proviene de un entorno pobre y vive con su abuela. Se ordenó una orden de aprehensión contra el tío, de quien se dice que abusó de ella desde que tenía seis años. El hombre de 33 años ya fue detenido.

Víctima insultada como "asesina"

Numerosos videos en las redes sociales muestran cómo opositores al aborto bloquearon la entrada a la clínica y trataban de impedir la entrada de los médicos encargados del procedimiento. El bloqueo solo se pudo romper con la intervención de la policía. La niña también tuvo que ingresar al hospital de Recife bajo protección policial, donde finalmente se le practicó el aborto legal.

Anteriormente, un hospital cercano se había negado a realizar el procedimiento a pesar de la orden judicial. La niña de diez años fue insultada a gritos por los evangélicos, que la llamaron "asesina". En las redes sociales, sin embargo, muchos usuarios se solidarizaron con la niña.

https://www.dw.com/es/aborto-en-niña-de-diez-años-desata-furia-de-evangélicos-en-brasil/a-54613330



Chile. Covid19. Casos: 388855 Muertes: 10546

El Mostrador. Presidenta del Colegio Médico sale en defensa del plebiscito y cuestiona que "se use la pandemia de forma mañosa con fines políticos" para postergarlo "l'av condiciones para realizar un plebiscito". Así la centanció Izkia Siches, presidenta

"Hay condiciones para realizar un plebiscito". Así lo sentenció Izkia Siches, presidenta del Colegio Médico, al entrar al debate sobre la fecha de realización de la consulta constituyente programada para el próximo 25 de octubre.

Ante las opiniones que postulan una posible reprogramación del plebiscito dado el contexto de la pandemia y una eventual baja participación, Siches fue enfática en señalar que "es muy importante que la ciudadanía no tenga la sensación de que se utiliza la pandemia de forma mañosa con fines políticos para posponer un proceso de relevancia como el plebiscito", dijo en declaraciones a La Segunda.

En este contexto, la líder gremial remarcó que "así como las personas pueden ir a un supermercado o a una multitienda probablemente también puedan ir a votar". La presidenta del Colegio Médico señaló que "la evidencia internacional de los distintos procesos eleccionarios no han demostrado un aumento en los casos posteriores a estos procesos", por lo que no se justifica un temor a rebrote a consecuencia del evento electoral.

https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2020/08/18/presidenta-del-colegio-medico-sale-en-defensa-del-plebiscito-y-cuestiona-que-se-use-la-pandemia-de-forma-manosa-con-fines-politicos-para-postergarlo/

Colombia. Covid19. Casos: 476660 Muertes: 15372

El Tiempo. Álvaro Uribe renuncia a su curul en el Senado

Por medio de una carta, a la que tuvo acceso EL TIEMPO, el expresidente y senador Álvaro Uribe Vélez presentó este martes la renuncia a su curul en el Senado de la República.

En la misiva, el expresidente menciona que fue llamado a indagatoria por el Magistrado José Luis Barceló hace más de dos años, "en un proceso que desconocía, cuya existencia el mismo magistrado había negado".

Según el senador, en el proceso anterior y conectado con este, ante el mismo magistrado, se le anunció versión libre que nunca le permitieron.

Uribe también se refirió a la medida de aseguramiento impuesta en su contra, la cual consideró violó ocho garantías procesales, con interceptaciones ilegales y dolosas.



Estas declaraciones las hace Uribe luego de que la Corte Suprema de Justicia ordenara su detención domiciliaria el pasado 3 de agosto, al considerar que existen riesgos de que se produzca una obstrucción de la justicia en medio del proceso.

https://www.eltiempo.com/politica/partidos-politicos/expresidente-uribe-renuncia-a-su-curul-en-el-senado-530574

Costa Rica. Covid19. Casos: 29643 Muertes: 314

La Nación. Dos semanas después, Gobierno agiliza trámite de crédito del FMI

El Gobierno desconvocó 10 proyectos de ley de las sesiones extraordinarias del mes de agosto, en la Asamblea Legislativa, con el fin de allanar el camino a la aprobación del crédito de \$500 millones solicitado al Fondo Monetario Internacional (FMI) para cubrir las necesidades de dinero del Poder Ejecutivo.

Marcelo Prieto, ministro de la Presidencia, explicó que la medida se toma en procura de darle prioridad, desde hoy, al trámite del proyecto de ley que contiene ese crédito internacional.

La iniciativa fue dictaminada en la comisión legislativa de Asuntos Hacendarios desde el pasado 4 de agosto e ingresó al orden del día del Plenario Legislativo desde hace siete días, luego de quemar la etapa de trámite de mociones de fondo. https://outline.com/UENz4U

Cuba. Covid19. Casos: 3408 Muertes: 88

DW. Una vacuna contra COVID-19, ¿hecha en Cuba?

Hasta ahora, Cuba ha tenido bien controlada la pandemia de coronavirus. Desde hace unos días, el país caribeño viene reportando nuevamente un número creciente de infecciones. En consecuencia, el Gobierno reactivó las medidas de confinamiento en La Habana, la capital, a inicios de la semana pasada. Los bares y restaurantes han vuelto a cerrar, se ha suspendido el transporte público y se han cerrado las playas. La solución más duradera depende de que se consiga una vacuna segura y eficaz contra el coronavirus que produce la pandemia que estamos viviendo, el SARS-CoV-2. El Director Nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud de Cuba, el Dr. Francisco Durán, anunció el pasado martes que su país también está trabajando en una vacuna contra el coronavirus.



"Lograr una vacuna efectiva contra el COVID-19 es una prioridad para todo nuestro sistema de ciencia e innovación en BioCubaFarma. Hoy vemos en el Instituto Finlay cómo se ha avanzado con solidez y de forma acelerada en este proyecto", agregó Eduardo Martínez, presidente de la empresa cubana de biotecnología BioCubaFarma, vía Twitter.

https://www.dw.com/es/una-vacuna-contra-covid-19-hecha-en-cuba/a-54609196

Ecuador. Covid19. Casos: 102941 Muertes: 6105

El Tiempo. Rafael Correa anuncia que será candidato a vicepresidencia de Ecuador

El exmandatario Rafael Correa, quien está en Bélgica y enfrenta varios procesos judiciales con órdenes de prisión, anunció que será candidato a la vicepresidencia de Ecuador en las elecciones de febrero próximo por una coalición de izquierda.

"Acepto con alegría esta nueva responsabilidad, que no la he buscado, ni siquiera la he deseado", expresó Correa tras ser presentado como candidato por el frente Unión por la Esperanza (UNES) en una transmisión por Facebook.

Aún es incierto si el exgobernante (2007-2017) podrá concretar su candidatura. Además de los procesos judiciales –ninguno con sentencia en firme– deberá esperar a que el Consejo Nacional Electoral (CNE) habilite su aspiración al segundo cargo político del país.

Correa acompañaría al economista Andrés Arauz, de 35 años, uno de sus exministros que se postula a la presidencia por UNES, que reúne a varios partidos y organizaciones de izquierda como grupos de indígenas y sindicatos. El exmandatario, quien viajó a Bélgica apenas terminó su mandato en 2017 sin que para entonces enfrentara proceso alguno, está en la mira de la justicia. https://www.eltiempo.com/mundo/latinoamerica/rafael-correa-anuncia-que-sera-candidato-a-la-vicepresidencia-de-ecuador-530508



El Salvador. Covid19. Casos: 23462 Muertes: 625

El Mundo. FMLN pide que se exonere a alumnos de realizar la PAES este año

Los diputados del FMLN, Milton Garay y Damián Alegría, pidieron esta mañana a la Asamblea Legislativa un decreto transitorio para que se exonere a los alumnos de realizar la Prueba de Aprendizajes y Aptitudes para Educación Media (Paes) este año. Garay expusó que todos los niveles educativos presentan "algunas deficiencias", debido al cierre de los centros educativos por la pandemia del coronavirus, y que no es posible que los estudiantes a los que les correspondía hacer la PAES este año, puedan hacerlo.

"Como grupo parlamentario del FMLN, como diputados del FMLN, estamos solicitando unas disposiciones transitorias para exonerar de la PAES a todos los alumnos que en el año 2020 les tocaba hacerla", dijo Garay.

Aclaró que si la prueba desea exonerarse debe de hacerse por decreto transitorio tras las declaraciones de la ministra de Educación, quien ha manifestado que la evaluación será diferente.

https://diario.elmundo.sv/fmln-pide-que-se-exonere-a-alumnos-de-realizar-la-paes-este-ano/

Guatemala, Covid19, Casos: 63847 Muertes: 2419

Infobae. El presidente de Guatemala no ve rompimiento constitucional en pugna de cortes

El presidente de Guatemala, Alejandro Giammattei, aseguró este lunes que no ve un rompimiento constitucional en el intento de desafuero a cuatro de los cinco magistrados del máximo tribunal del país, la Corte de Constitucionalidad, que libra una pugna con el Supremo por la elección de cortes.

En una conferencia de prensa virtual, una de las pocas que ha ofrecido el mandatario durante la pandemia de coronavirus desde marzo, Giammattei preguntó "¿cuál rompimiento constitucional?" y esgrimió que él no está "viendo el rompimiento de la Constitución".

El gobernante mencionó que lo que ha visto es que "hay una denuncia contra diputados, otra contra magistrados, contra magistrados de la Corte (Suprema de Justicia), contra magistrados de la Corte de Apelaciones, contra magistrados de la



Corte de Constitucionalidad (el máximo tribunal). ¿Cómo quiere que yo me meta a juzgar quien tiene la razón?. Yo no lo puedo hacer. Yo no soy juez".

Agregó que a él no lo eligieron como mandatario (en agosto de 2019) "para decidir desde la Presidencia quién es culpable o quién es inocente. Eso lo decide un juez y nuestro sistema de justicia merece ser respetado".

https://www.infobae.com/america/agencias/2020/08/18/el-presidente-de-guatemala-no-ve-rompimiento-constitucional-en-pugna-de-cortes/

Honduras. Covid19. Casos: 50995 Muertes: 1583

Nodal. Honduras: se reanudaron los vuelos internacionales luego de más de cinco meses

Hoy se reanudaron los vuelos internacionales tras más de cinco meses de confinamiento y de crisis económica por la pandemia del COVID-19 en Honduras. Fue seis días después de reactivarse los vuelos nacionales, que el Sistema Nacional de Gestión de Riesgo (Sinager) se pronunció sobre el también reinicio de vuelos internacionales a partir de este lunes en los diferentes aeropuertos.

American Airlines, United y Spirit, de Estados Unidos, son las empresas que formaron parte de la reanudación de vuelos hacia y desde Honduras.

En un comunicado difundido anoche detallaron los pasos que deben seguir los viajeros al entrar o salir de Honduras, cumpliendo los debidos protocolos de bioseguridad para garantizar su salud y protección para próximos movimientos al interior o exterior.

https://www.nodal.am/2020/08/honduras-se-reanudaron-los-vuelos-internacionales-luego-de-mas-de-cinco-meses/

México. Covid19. Casos: 525733 Muertes: 57023

La Jornada. Video de panistas muestra "inmundicia del régimen de corrupción": AMLO El video difundido en la víspera en el que aparecen políticos ligados al Partido Acción Nacional (PAN) contando fajos de billetes "es bastante fuerte, muestra la inmundicia del régimen de corrupción que imperaba, porque todo este dinero se utilizaba para comprar voluntades, conciencia, para comprar votos, afirmó hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador.



"Según la declaración del señor (Emilio) Lozoya, se utilizó para la aprobación de la llamada reforma energética", añadió el mandatario durante la conferencia matutina. López Obrador se refirió al video en el que aparecen Guillermo Gutiérrez Badillo, hasta ayer secretario particular del gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez y Rafael Jesús Caraveo Opengo, quien era secretario técnico de la Comisión de Administración del Senado, cuando el panista Ernesto Cordero presidía esa cámara.

Al demandar que se vaya a profundidad en la investigación del caso, sin linchamientos políticos, el presidente dijo que "aunque se ve bastante, es apenas una mirruña de lo que se robaron. Necesitamos recuperar lo más que se pueda, porque hace falta que se devuelva el dinero. Es lo segundo".

https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/18/video-de-panistas-muestra-inmundicia-del-regimen-de-corrupcion-amlo-699.html

Nicaragua. Covid19. Casos: 4115 Muertes: 128

Información actualizada por el Ministerio de Salud de Nicaragua.

Panamá, Covid19, Casos: 82543 Muertes: 1788

La Estrella de Panamá. Panamá pone pausa a proceso de contratación de médicos extranjeros

Panamá no recurrirá, al menos por el momento, a la contratación de personal de salud extranjero anunció el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre tras sostener el viernes pasado una reunión con representantes de los gremios médicos de las distintas especialidades del país.

El titular de Salud indicó que los gremios médicos acordaron reorganizarse para atender eficientemente los casos actuales de covid-19 que se están dando en Panamá. El presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen había anunciado el pasado 12 de agosto que Panamá estaba tratando de llegar a un acuerdo con los médicos cubanos, para fortalecer a los trabajadores de la salud de Panamá. El anuncio generó algunas opiniones favorables y otras en contra.

Las autoridades de Salud se preparan para contar con el personal médico suficiente ante la eventualidad de que tras la apertura de algunas actividades económicas este lunes 17 de agosto, se incremente el número de contagiados por covid-19.



https://www.laestrella.com.pa/nacional/200817/panama-pone-pausa-proceso-contratacion-medicos-extranjeros

Paraguay. Covid19. Casos: 10135 Muertes: 145

ABC. Médicos hablan de "catástrofe" y posible "ola de muertes" por precario sistema de salud

"Si esto no se corrige o se implementa una estrategia, va a seguir esta ola de muertes". Así de tajante fue Rivarola en sus afirmaciones este martes en una entrevista concedida a ABC. El representante de los médicos del Instituto de Previsión Social (IPS) es uno de los varios gremios de médicos que exigen al presidente de la República una serie de acciones para paliar la crisis del sistema sanitario público con más determinación.

"No es que estamos por entrar, ya estamos en una situación de catástrofe. Hicimos la semana pasada una suerte de mapeo (de situación a nivel país) a instancia del Círculo Paraguayo de Médicos. Tuvimos la colaboración de mucha gente que está trabajando en las trincheras, en el campo de batalla, no es una suerte de plagueo nomás", comentó Rivarola, quien indicó además que "las terapias están abarrotadas y las internaciones a tope".

"Como estos lugares de manejo de pacientes con enfermedades respiratorias están ocupados casi al 100%, hay muchos otros pacientes que tienen que estar en sus casas. Tiroteamos porque esto es lo que tenemos que hacer cuando vemos una cuestión administrada de una forma tan negligente", añadió.

https://www.abc.com.py/nacionales/2020/08/18/medicos-hablan-de-catastrofe-y-posible-ola-de-muertes-por-precario-sistema-de-salud/

Perú. Covid19. Casos: 541493 Muertes: 26481

Gestión. Unas 7,829 empresas que han recibido créditos de Reactiva Perú están en suspensión perfecta de labores

La ministra de Economía y Finanzas, María Antonieta Alva, informó este martes que de un total de 372,418 empresas de diferentes sectores que han recibido créditos del programa Reactiva Perú, unas 7,829 se encuentran en suspensión perfecta de labores. "Los datos que tenemos es que de las 372,418 empresas que han accedido a créditos del programa Reactiva Perú, unas 7,829 están suspensión perfecta, eso es 2.10% de



todas las empresas. El 87% de esta cifra, es decir 6,796, son mypes. Recordemos que en el marco de suspensión perfecta, los trabajadores de las mypes no quedan desprotegidos porque acceden a una subvención mensual", dijo Alva ante la Comisión de Fiscalización y Contraloría del Congreso durante una reunión virtual. https://gestion.pe/economia/unas-7829-empresas-que-han-recibido-creditos-de-reactiva-peru-estan-en-suspension-perfecta-de-labores-nndc-noticia/

República Dominicana. Covid19. Casos: 83134 Muertes: 1393

Diario Libre. Brecha digital y apagones amenazarían la educación virtual en República Dominicana

De optarse finalmente por la educación virtual para el Año Escolar 2020-2021 en República Dominicana, la brecha digital y los apagones pondrían en riesgo la efectividad de esta modalidad, según un estudio del Observatorio Político Dominicano (OPD), entidad adscrita a la Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode). El estudio se titula "El desafío del regreso a clases en medio del coronavirus", en el que establece los retos, desafíos y ventajas de la educación a distancia en República Dominicana producto de la pandemia del COVID-19.

En su discurso de toma de posesión el presidente Luis Abinader anunció que la situación generada por el COVID-19 obliga a que el año escolar empiece a distancia y virtual, mientras que el ministro de Educación, Roberto Fulcar, dijo que en dos días dará a conocer cuándo se iniciará el período educativo y que tiene en expectativa a las familias.

https://www.diariolibre.com/actualidad/educacion/brecha-digital-y-apagones-amenazarian-la-educacion-virtual-en-republica-dominicana-KP20854079

Uruguay. Covid19. Casos: 1457 Muertes: 40

La Diaria. Sindicatos de la enseñanza rechazan "el ajuste fiscal" y "apelarán con todos los medios legales"

La Coordinadora de Sindicatos de la Enseñanza del Uruguay (CSEU) lanzó un comunicado en el que manifiesta su "rechazo en todos sus términos" al "proceso de ajuste fiscal en curso sobre todo el presupuesto del Estado, particularmente en la educación pública". Esta declaración conjunta se suma a la convocatoria de la



Federación de Profesores de Enseñanza Secundaria (Fenapes) a paros regionales de 24 horas durante toda esta semana.

En una conferencia de prensa en la sede del PIT-CNT, el vocero de la CSEU, José Olivera, leyó la declaración en la que los sindicatos afirman que apelarán "en el marco del Estado de derecho, a todos los mecanismos constitucionales y legales con los que contamos para enfrentar este ajuste". Además, agregan que intentarán "promover y concretar soluciones a las verdaderas necesidades y urgencias de la inmensa mayoría de nuestro pueblo a pesar de las limitaciones impuestas por la ley de urgente consideración y la emergencia sanitaria".

Según la CSEU, además de un "ajuste fiscal" que afecta a la educación, hay un "proceso de ataque público" que hace que esta quede "bajo sospecha y por extensión sus trabajadoras y trabajadores, ante nuestra sociedad" con el objetivo de ser "fundamento" para realizar el ajuste presupuestal en el área. Al hacer esto, según los sindicatos, el gobierno no considera el aporte de la educación al enfrentamiento de la pandemia ni la necesidad de "fortalecerla para atender las actuales demandas de la situación social, económica y sanitaria".

Sobre la Administración Nacional de Educación Pública opinan que presenta un presupuesto acorde al "ajuste" que demanda el gobierno, algo que afectará áreas como la alimentación escolar, el boleto estudiantil, la creación de grupos, las apoyaturas pedagógicas a los estudiantes, los cargos docentes y de funcionarios de gestión y servicios, y las suplencias docentes. Según los sindicatos, estos cambios "afectarán directa y sustantivamente las condiciones de aprendizaje y la formación" de los estudiantes y las condiciones de trabajo.

https://ladiaria.com.uy/educacion/articulo/2020/8/sindicatos-de-la-ensenanza-rechazan-el-ajuste-fiscal-y-apelaran-con-todos-los-medios-legales/

Venezuela. Covid19. Casos: 34802 Muertes: 288

TeleSUR. Venezuela denuncia fase superior de agresión de EE.UU.

El embajador de Venezuela ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Samuel Moncada, denunció el terrorismo económico que mantiene el Gobierno de Estados Unidos contra su país, como medio para debilitar a la nación antes de una eventual agresión armada.

A través de su cuenta de Twitter, Moncada publicó este lunes un fragmento de una intervención del jefe del Comando Sur estadounidense, almirante Craig Faller, ante el



Consejo Atántico, en la que reconoce las acciones de desestabilización que promueven los Estados Unidos contra Venezuela.

Entre las acciones reconocidas por el jefe del Comando Sur destaca la persecución de los activos venezolanos, así como las representaciones comerciales de dicho país en el extranjero, y las transacciones comerciales y financieras, con el objetivo de impedirlas u obstaculizarlas.

https://www.telesurtv.net/news/denuncia-samuel-moncada-terrorismo-venezuela-20200817-0032.html

www.ei-ie-al.org www.observatorioeducacion.org